

云はんやである。

遠くから敬意を表しつゝ入院のみの

本籍 新潟縣岩船郡山邊里木

尋人

パウル市ソロカバナ驛真上

本店 麻州

カンボグランデ驛

テナ

宮平市榮門松

ル

大

ヒラタ旅館

大

Elixir 914

大

CALVÃO & Cia.

大

館主

大

平田崎太郎

大

日光館

大

ヒラタ旅館

大

Elixir 914

大

CALVÃO & Cia.

大

館主

大

平田崎太郎

大

ヒラタ旅館

大

Elixir 914

大

CALVÃO & Cia.

大

館主

大

平田崎太郎

大

ヒラタ旅館

大

Elixir 914

大

CALVÃO & Cia.

大

館主

大

平田崎太郎

大

ヒラタ旅館

大

Elixir 914

大

CALVÃO & Cia.

大

館主

大

平田崎太郎

大

ヒラタ旅館

大

Elixir 914

大

CALVÃO & Cia.

大

館主

大

平田崎太郎

大

ヒラタ旅館

大

Elixir 914

大

CALVÃO & Cia.

大

館主

大

平田崎太郎

大

ヒラタ旅館

大

Elixir 914

大

CALVÃO & Cia.

大

館主

大

平田崎太郎

大

ヒラタ旅館

大

Elixir 914

大

CALVÃO & Cia.

大

館主

大

平田崎太郎

大

ヒラタ旅館

大

Elixir 914

大

CALVÃO & Cia.

大

館主

大

平田崎太郎

大

ヒラタ旅館

大

Elixir 914

大

CALVÃO & Cia.

大

館主

大

平田崎太郎

大

ヒラタ旅館

大

Elixir 914

大

CALVÃO & Cia.

大

館主

大

平田崎太郎

大

ヒラタ旅館

大

Elixir 914

大

CALVÃO & Cia.

大

館主

大

平田崎太郎

大

ヒラタ旅館

大

Elixir 914

大

CALVÃO & Cia.

大

館主

大

平田崎太郎

大

ヒラタ旅館

大

Elixir 914

大

CALVÃO & Cia.

大

館主

大

平田崎太郎

大

ヒラタ旅館

大

Elixir 914

大

CALVÃO & Cia.

大

館主

大

平田崎太郎

大

ヒラタ旅館

大

Elixir 914

大

CALVÃO & Cia.

大

館主

大

平田崎太郎

大

ヒラタ旅館

大

Elixir 914

大

CALVÃO & Cia.

大

館主

大

平田崎太郎

大

ヒラタ旅館

大

Elixir 914

大

CALVÃO & Cia.

大

館主

大

平田崎太郎

大

ヒラタ旅館

大

Elixir 914

大

CALVÃO & Cia.

大

館主

大

平田崎太郎

大

ヒラタ旅館

大

Elixir 914

大

CALVÃO & Cia.

大

館主

大

平田崎太郎

大

ヒラタ旅館

大

Elixir 914

大

CALVÃO & Cia.

大

館主

大

平田崎太郎

大

ヒラタ旅館

大

Elixir 914

大

CALVÃO & Cia.

大

館主

◆報
◆華

天長節祝賀會準備

今年の天長節祝賀會は同志會とやらの野暮が祟りを爲し催すとか催さのかの話であつたが遂に大正小學校後援會ミカド運動俱樂部が發起人になつて催すこととなりた所同志會の名前も是非加へて呉れろとのことで前週三團體の名前を列記した。はよいが同志會の名前を列記した。前に就ては世間でも大分批難があり領事館筋でもイナに念を押して同志會も加はつてゐるのですかと出頭に及んだ祝賀會開催發起人代表者へ尋ね所があり其の爲め去十九日午後コンデ大正小學校在留邦人相談會を開いた結果世話人三十名を選び名も市在留民天長節祝賀會改めて催すことをなつた。世話人總代として渡邊孝氏が専ら官廳會社商店筋の寄附を勧誘して歩いておる由祝賀會の次第は別項廣告にある通りが世話人の方で準備の都合もある所から切符は成るべく来る二十七日迄に買ふて貰ふ様にそのことである。

○ 捣球大會 優勝の如く日本俱樂部の玉突大會は去十九日午後三時から大景氣で開會した今回は齊藤總領事から特別寄贈の置時計が一等賞として光彩を放つた所から平生餘りキューに親しまぬ人々迄が俄かに試験勉強を始め我こそは時計をセシメてやうと念掛る者もあれは玉突常連組ではそんな者に奪はれては先祖の宿六に申譯ないばばかり腕に燃をけ息捲く初々切り玉臺の塵拂ひさて齊藤總領事對石原は齊藤惜敗其事時迄に約十二組の勝負が一巡し食後亡者組が新に權利を買つて迷ひ出る者ありドのつまり二十日午前五時左の如き結果に終つた。

○ 明禮梅 地四等西鄉 第一等山田 三等上 地五等阿部

○ 芸作家の福音 今回聖農務省ではバタニヤ改良の目的で特に役人を調遣し派遣し同國農會から良い種を取寄せ豫約方法一般當業者へ實間に協定を見るに至り今後年々一回

費で配布する由就ては希望者は來月十日迄に直接農務省へ申込むか又は

聖市總領事館に依頼すれば周旋してくれるべしと品種はアーチーロース種マグヌムボーヌム種アップルデート種にて到着後定期日は明年一月中

今般サンントス市のアンツィネスドスサントス會社支店をルアドコンメル

シオ街八十四番に移轉致候間此段謹告仕候

フ正十三年十月

移轉

づ機を撰び當市に於て行はる由事になれり。尚青年の運動に深き理解を有し本年二月ア軍來聖の野間貞次郎氏歸聖、去十四日以來

ト種にて到着後定期日は明年一月中

際優勝カップを出して青年の士氣を頗なり。

聖市總領事館に依頼すれば周旋して語る

『イヤ奥地殊ノロエヌ線の盛ん

なことは驚きましたなあ、われが

何れも裸体百貨からあれ迄に

上げて居るのだそうですが、大し

た努力ですか、今度は昔馳染の

人々にも會つて來ましたか何れも

元氣よくやつて居られるには敬服

しました』

『イヤ奥地殊ノロエヌ線の盛ん

なことは驚きましたなあ、われが

何れも裸体百貨からあれ迄に

上げて居るのだそうですが、大し

た努力ですか、今度は昔馳染の

人々にも會つて來ましたか何れも元氣よくやつて居られるには敬服しました』

『イヤ奥地殊ノロエヌ線の盛んなことは驚きましたなあ、われが何れも裸体百貨からあれ迄に上げて居るのだそうですが、大し

た努力ですか、今度は昔馳染の人々にも會つて來ましたか何れも元氣よくやつて居られるには敬服しました』

『イヤ奥地殊ノロエヌ線の盛んなことは驚きましたなあ、われが何れも裸体百貨からあれ迄に上げて居るのだそうですが、大し

た努力ですか、今度は昔馳染の人々にも會つて來ました

